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Prezados Empresários, 

No dia 15/04/2024, em reunião em Brasília com os gestores da Caixa, o SINCOERJ se fez 

representar por seu Presidente Marcelo Gomes. 

Foram tratados vários assuntos pré-definidos pela Caixa e FEBRALOT, o Presidente 

Marcelo em reunião na semana anterior com nossos Diretores e Delegados Sindicais, 

dialogaram e definiram algumas pautas e posições a serem expostas na reunião de 

Brasília.  

Seguindo sempre a postura firme na defesa de nossa classe, o SINCOERJ expôs na reunião 

sua posição, com transparência e profissionalismo, com dados e documentos 

comprobatórios de seus pleitos. 

Seguem os temas, os quais foram pontuados com a interpelação de nosso Presidente 

Marcelo. 

 

Marcelo Gomes, Presidente do SINCOERJ, sendo ouvido na reunião com a Caixa 

- Na fala inicial de abertura, o nosso Presidente cobrou da nova Diretoria da Caixa que a 

mesma precisa mudar o conceito, precisa pensar em rentabilizar essa rede, que a Caixa 

não pode apenas ela ganhar, que toda cadeia precisa ganhar para que possamos 

continuar a trabalhar com dignidade. 
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O nosso Presidente Marcelo, citou a fala do Presidente da Caixa Econômica, Srº Carlos 

Vieira, na entrevista da Rede TV, no dia 11/04, onde o mesmo reconhece a situação 

complicada que o lotérico se encontra e que este processo tenha a mudança vindo destes 

gestores ali presentes. 

Fala do Presidente Carlos Vieira. 

"Algum tempo mantemos o mesmo patamar de arrecadação de nossas loterias." 

"Gerando supressão de receitas dos nossos lotéricos". 

- Referente a área de marketing, o RJ cobrou uma melhor destinação do uso do recurso 

do FDL – Fundo de Desenvolvimento de Loterias, onde o direcionamento destes recursos 

tenha a participação da rede nas decisões das propagandas a serem elaboradas. 

- Referente ao Jogo online da Caixa, o Rio de Janeiro cobrou que o comissionamento seja 

integral, ou seja, 8,61% e, pontou que com os meios de pagamento hoje de PIX e de débito 

em conta, tiram o custo do cartão de credito como meio de pagamento, e que este 

argumento usado por gestores anteriores não se sustenta mais. 

O Presidente Marcelo também argumentou que esta comissão já foi de 2,45%, 2,79%, 

3,11% e hoje está em 4%, portanto não há impeditivo administrativo para aumentar para 

8,61%. 

Ele foi enfático que este erro no passado da Caixa com o lotérico precisa ser corrigido por 

esta nova gestão. 

- Referente à taxa dos cartões de credito e debito, o Presidente Marcelo afirmou ser 

importante a participação da rede no ganho, e vinha cobrando esta participação desde 

setembro de 2023, em todas as reuniões com a Caixa, o Presidente Marcelo cobrou uma 

maior participação de receita na operação de credito, levando documentos e relatórios 

comprobatórios de que com a queda da taxa SELIC e com o aumento da arrecadação, a 

Caixa Cartões e a FISERV, poderiam aumentar o ganho da rede lotérica. 

Após a intervenção do Rio de Janeiro, ficou acordado que, a taxa SELIC caindo, as 

empresas poderão aumentar nossa rentabilidade no crédito e, após nosso pleito, o  
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executivo da FISERV lançou uma meta de que, se a arrecadação chegar a R$ 1 BI/mês no 

debito e crédito, a FISERV aumentará a taxa da venda do credito para 0,30%, 

independente da redução da SELIC.  

- A Caixa apresentou números de crescimento de 22% em jogos no primeiro trimestre de 

2024, o Presidente Marcelo apontou que números são importantes como referência, mas 

que eles não refletem a realidade da rede no seu ganho financeiro e, citou que em 2022, 

tivemos um ano com resultados expressivos, ao mesmo tempo que 2023 foi um fracasso, 

e que isso se deu face ao valor acumulado da Mega Sena. 

O Presidente Marcelo pontuou que a rede não pode ficar refém da sorte de acumuladas, 

precisando de um ganho sustentável e contínuo, sendo a referência o mercado de jogos, 

que cresce absurdamente e o nosso está estagnado, por esse motivo precisamos de uma 

gestão mais profissional. 

Este foi o relato da participação do SINCOERJ na reunião, esses assuntos foram 

repassados aos lotéricos do RJ em nosso BATE PAPO online do dia 17/04/2024. 

Clique no link para ver os detalhes apresentados pela Caixa na reunião. 

WORKSHOP - VAREJO LOTÉRICA - 15 ABRIL 2024 

Participe do seu sindicato e seja um filiado, pois aqui, sua opinião terá importância para 

os pleitos junto à Caixa. 

SINCOERJ, hoje e sempre trabalhando por você. 
 

FICHA DE FILIAÇÃO 

Um forte abraço em todos. 
 
A DIRETORIA 

https://drive.google.com/file/d/1ZZidpWgj3zuTeGwmn7E_AJS0ow5c1n8K/view?usp=drive_link
http://www.sincoerj.com.br/arquivos/ficha_de_filiao_-_sincoerj_1.%5B1%5D.xls

